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令和３年度 第９回定例教育委員会会議録 

 

日 時 令和３年 12月 23日（木） 

開 会 午後１時 30分 

会議場 役場本館３階 301会議室 

 

 佐用町教育委員会 

教育長   浅野 博之 

 

応召した教育委員（４人） 

岡本 正  永井 薫  花尾 睦明  岡田 真希子 

 

応召しなかった教育委員（０人） 

 

会議に出席した教育委員（４人） 

岡本 正  永井 薫  花尾 睦明  岡田 真希子 

 

会議に欠席した教育委員（０人） 

 

 

 

傍聴者（１人） 

  

 

議事に関係した事務局職員 

教育課長           宇多 雅弘 

生涯学習課長         谷邑 雅永 

教育課企画総務室長      間嶋 節夫 

教育課教育推進室長      西川 典男 

教育課給食センター所長    山﨑 二郎 

教育課西はりま天文台公園長  船曳 英司 

生涯学習課生涯学習推進室長  吉田 美恵 

教育課企画総務室係長     篠倉 崇泰 
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議事日程 

開  会 

 

日 程１ 会議録署名委員の指名 

 

日 程２ 会議録の承認 

     令和３年度第８回定例教育委員会 

 

日 程３ 教育長報告 

 

日 程４ 教育委員報告 

 

日 程５ 議案審議 

議案第 10号 心身に障害のある児童生徒の適正な就学について 

     議案第 11号 佐用町教育長職務代理者の選任について 

 

日 程６ 協議・報告事項 

(1)  校長会要望への対応について 

(2)  第２次男女共同参画推進計画について 

(3)  その他 

 

閉  会 

 



 

 

開   会 

  

教 育 課 長 定刻となりましたので、ただ今から令和３年度第９回定例教育委員

会を開会させて頂きます。 

それでは、会議日程に基づき進めさせて頂きます。 

なお、傍聴者の方には、傍聴中守らなければならない事項を遵守し

ていただきますようお願いします。 

  

日程１ 会議録署名委員の指名 

  

教 育 課 長 日程１ 会議録署名委員の指名ですが、花尾委員を指名させて頂き

ます。 

  

教 育 委 員 はい。 

  

日程２ 会議録の承認 

  

教 育 課 長 日程２ 会議録の承認ですが、令和３年度第８回定例教育委員会会

議録の承認につきましては、岡田委員に決定しておりますのでよろし

くお願いします。 

  

教 育 委 員 はい。 

  

日程３ 教育長報告 

  

教 育 課 長 日程３ 教育長報告です。教育長よりお願いします。 

  

教 育 長  今年も残すところあとわずかとなってきました。コロナの感染状況

も落ち着いているので、12 月は例年並みに行事を行うことができまし

た。７日に子ども芸術鑑賞会、12 日に PTCA フォーラム、19 日に子

ども会駅伝大会を開催することができました。駅伝大会は、108 名が

参加し、天候にも恵まれ、子どもたちの一生懸命な姿を見ることがで

きました。 

 18日に行われた夏井いつきさんの句会ライブには450名が参加した

ということで大変盛況でした。参加者の皆さんも良い作品を作ってお

られ、喜ばれていたのではないでしょうか。 
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 昨日は、長年、町の教育に貢献いただいた、井場義昭さんと釜田晋

さんに高齢者叙勲の伝達を行いました。お二人ともお元気そうで、受

賞を喜ばれていました。 

  

教 育 課 長 教育課と生涯学習課から主な行事予定について報告させて頂きま

す。 

（12 月・１月の教育課事業計画、実施状況について説明） 

続いて、生涯学習課より説明いたします。 

  

生涯学習課長 （12 月・１月の生涯学習課事業計画、実施状況について説明） 

  

教 育 課 長 これ以外に、各室からの報告事項があればお願いします。 

  

企画総務室長 特にありません。 

  

教育推進室長 特にありません。 

  

天文台公園長 特にありません。 

  

給食センター所長 特にありません。 

  

生涯学習推進室長 特にありません。 

  

教 育 課 長 報告が終わりました。委員のみなさまからご意見・ご質問がありま

したらお願いします。 

  

教 育 委 員 （意見無し） 

  

教 育 課 長 無いようですので次の日程に移ります。 

  

日程４ 教育委員報告 

  

教 育 課 長 日程４ 教育委員報告です。順に報告をお願いします。 

  

教 育 委 員 12 月３日に南光地域の生徒指導部会に参加しました。警察からクマ

に対する注意喚起がありました。 
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15 日に上津中学校でのトライやる・ウィーク推進会議に参加しまし

た。事後の評価ということで、生徒、事業者ともに評価が高く、良い

体験ができたのではないでしょうか。 

  

教 育 委 員 上月中学校ではトライやる・ウィークの推進会議を書面による持ち

回りで行うということですので、感想などを報告したいと思います。 

  

教 育 委 員 12 月９日に佐用中でのトライやる・ウィーク推進会議に参加しまし

た。生徒のアンケート結果を見ますと、肯定的な意見が多く、大変良

い体験になったのではないでしょうか。受け入れた事業所側の評価も

高く、良かったと思います。取組を通じた改善点として、生徒たちの

挨拶の姿勢が向上できれば良いなと感じました。 

  

教 育 委 員  三日月中学校では、まだ事後のトライやる・ウィーク推進会議は開

催されていませんが、先月報告しましたように、良い体験だったと思

います。 

  

教 育 課 長 ありがとうございました。それでは、次に進めさせていただきます。 

  

日程５ 議案審議 

  

教 育 課 長 日程５ 議案審議に移ります。 

議案第 10 号 心身に障害のある児童生徒の適正な就学についてを

議題といたします。事務局より議案書を朗読いたします。  

  

企画総務室係長 （議案書朗読） 

  

教 育 課 長 朗読が終わりました。なお、本件は児童生徒の就学に関する個人情

報が含まれますので、佐用町教育委員会会議規則第７条、「教育長を含

む出席委員の３分の２以上の多数で議決した時は、公開しないことが

できる」の条項に基づき、公開しないこととしてよろしいかお諮りい

たします。 

  

教 育 委 員 了承の声 

  

教 育 課 長 全員賛意をいただきましたでの非公開といたします。 
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傍聴人の方は、審議が終わるまでご退席をお願いいたします。 

教育推進室長より議案について説明をいたします。 

  

教育推進室長  本件は 10 月 15 日に開催した佐用町教育支援委員会の事後に事案と

して保護者から申請があったものです。同委員会にて書面よる審議を

行いました。 

 

（個人情報を含むため、詳細事項を割愛） 

 

審議の結果、特別支援学級への入級が妥当である旨が具申されてお

ります。 

  

教 育 課 長 説明が終わりました。なにかご意見、ご質問等ございますか。 

  

教 育 委 員  学級の新設になりますが、施設的には対応可能ですか。 

  

教育推進室長 可能です。 

  

教 育 課 長 他にご意見等はございませんか。 

  

教 育 委 員 （意見なし） 

  

教 育 課 長 他にご意見が無いようですので、当該生徒につきましては、支援委

員会の審議結果どおり県へ進達することで承認いただいたということ

でよろしいでしょうか。 

  

教 育 委 員  はい 

  

教 育 課 長 続いて、議案第 11 号 佐用町教育長職務代理者の選任についてを議

題といたします。事務局より議案書を朗読いたします。 

  

企画総務室係長 （議案書朗読） 

  

教 育 課 長 説明が終わりました。地方教育行政の組織及び運営に関する法律第

13 条第 2 項に、「教育長に事故あるときは、又は教育長が欠けたとき

は、あらかじめその指名する委員がその職務を行う。」と定められてい



8 

 

ます。また、これに基づいた佐用町教育委員会会議規則第３条では、

「教育長に事故あるとき、又は欠けたときは、その指名する委員がそ

の職務を行う。」となっておりますので、教育長より職務代理者の指名

をお願いするものです。 

  

教 育 長  岡本委員に引き続きよろしくお願いします。 

  

教 育 課 長 教育長より、岡本委員を職務代理者とする指名がありましたので、

岡本委員、よろしくお願いいたします。 

  

教 育 委 員  はい 

  

日程６ 協議・報告事項 

  

教 育 課 長 日程６ 協議・報告事項に移ります。 

（1）校長会要望への対応について教育推進室長より説明いたしま

す。 

  

教育推進室長  校長会より要望書が提出されたことを受けまして、１月 14 日の教育

委員合同会議にて回答を行います。それに先立ちまして、事務局にて

回答案を作成しましたので、報告します。 

 回答案における以下の項目について説明 

 ・教育委員会と校長会の連携強化について 

 ・教育の充実発展について 

 ・学校教育施設設備の整備・充実について 

 ・危機管理に対する取組の向上・支援について 

 ・業務改善に向けた目標の設定と実施の推進について 

 ・人事異動における連携について 

 ・教職員等の加配・配置の改善について 

 ・代替教員の確保について 

 ・特別支援教育の充実について 

 ・適応指導教室の堅持について 

  

教 育 課 長 説明が終わりました。なにかご意見、ご質問ございますか。 

  

教 育 委 員 （意見なし） 
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教 育 課 長 それでは、改めてご意見がありましたら、１月７日を目途にお知ら

せください。 

次に（2）第二次男女共同参画推進計画について生涯学習推進室長よ

り説明いたします。 

  

生涯学習推進室長 先月に報告いたしました素案にまちづくり推進会議のワークショッ

プの内容を反映させましたので、改めて報告します。 

・変更点について説明 

  

教 育 課 長 説明が終わりました。なにかご意見、ご質問ございますか。 

  

教 育 委 員 本計画は、今年度中の策定になるのですか。 

  

生涯学習推進室長 はい。今年度に策定し、来年度からの計画実施となります。 

  

教 育 委 員 ワークショップでは専門の委員を任命したのですか。 

  

生涯学習推進室長 まちづくり推進会議のワーキングチームを流用しました。多様なジ

ャンルの代表により構成された組織なので、議論も深まったと思いま

す。 

  

教 育 課 長  次に（3）その他に移ります。 

令和３年度の卒業式と令和４年度の入学式についてですが、小学校

の卒業式が３月９日（水）、中学校の卒業式が同 23 日（水）、また入学

式については４月７日（木）を予定していますので、皆さまご予定く

ださい。 

それぞれの室から報告事項等ありましたらお願いします。 

  

企画総務室長 特にありません。 

  

教育推進室長 特にありません。 

  

天文台公園長 特にありません。 

  

給食センター所長 １月の献立表を配布しています。１月 17 日に防災給食を予定してお

り、豚汁や乾パンなどを提供します。22 日からの一週間は、学校給食
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習慣になります。世界の食文化を紹介するということで、各国の料理

を給食として提供します。 

  

生涯学習推進室長 特にありません。 

  

教 育 課 長 報告が終わりました。全体を通してでも結構です、何かご質問等

ありましたらお願いします 

  

教 育 委 員 （意見なし） 

  

教 育 課 長 ご意見がないようですので、本日の会議はこれをもって終了となり 

ます。 

それでは、次回の教育委員会は令和４年１月 19 日（水）13 時 30 分

でお願いいたします。 

最後に閉会の挨拶を教育長より申し上げます。 

  

教 育 長 慎重審議ありがとうございました。 

上月小学校の四年生児童が、皆田和紙を使った行灯づくりに毎年取

組んでいます。本日、17 時から点灯式を行うようですので時間があれ

ばご覧いただけたらと思います。 

週末には寒波の到来も予報されていますので、お身体に気を付けて

ください。 

 

   

 

 

閉会 午後２時 22分 
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佐用町教育委員会会議規則第 16条の規定によりここに署名する。 

 

令和４年１月 19日 

 

教 育 長  浅  野  博  之        

 

署名委員  花  尾  睦  明         

 


